



こだま



学校教育目標 「自ら学ぶ意欲をもち、心豊かなたくましい東^{あずま}っ子」の育成
年間目標 「進んであいさつをしよう」 6月の生活目標 「安全に気をつけて生活しよう」

〔東町小ホームページ〕 <https://www.city.ageo.lg.jp/site/azumacho-elementaryschool/>

または、「上尾市教育委員会」ホームページ → 「市立幼稚園・小中学校」 → 「東町小学校」をクリック。

本を読もう 目標は、みんなで2万冊!

校長 黒木 康文

5月は、日中の強い日差しを朝夕の涼しさが中和し、過ごしやすい日が多くありました。そのような中、それぞれの学級を訪問すると、子供たちが教師をしっかり見つめて話を聴く姿や集中してノートに記述する姿、汗びっしょりになって運動する姿、友達同士で楽しそうに会話する姿など、落ち着いて学び、生活する子供たちの様子をたくさん見ることができました。子供たちの明るい声に元気をもらい、笑顔に心癒され、とても嬉しい気持ちになりました。反面、小さなトラブルもあり、心配することもありました。本校では、いじめほどの子供にも起こり得るということを踏まえ、「東町小学校いじめ防止基本方針」に基づいて未然防止に努めるとともに、いじめの早期発見・早期対応で「いじめ見逃しゼロ(0)」を目指しています。しかしながら、いじめは教師(大人)が気付きにくい側面もあります。事実、去年は保護者様からいただいた連絡で対応したこともありました。すべての子供たちが明るく元気に学校に通い、健やかに成長を遂げるためには、学校と家庭の連携が欠かせません。ご家庭でお子さんの様子(表情や言動、持ち物等)を見て、気になることなどがありましたら、いつでもご連絡ください。

もうすぐ6月、1学期の折り返しを迎えます。今後も子供たちが充実した生活を送れるよう、全職員で協力し、教育活動に取り組んでまいります。

先日の引き渡し訓練では、保護者の皆様のご理解とご協力により、滞りなく実施することができました。ありがとうございました。今後も子供たちの防災意識と災害時の行動力を向上させられるよう、訓練を実施してまいります。

私は大人になって悔いていることがあります。それは、子供の時に読書をしなかったことです。人前で話すことや文章を書くことが増えた現在、自身の語彙の乏しさを嘆くことがよくあります。子供たちには私と同じ思いをしてほしくないという思いから、昨日の全校集会では、「読書をたくさんしましょう。目標は2万冊!」と話しました。昨年、図書室の貸し出し冊数は、年間約17,000冊(平均:ひと月約1,400冊、約2冊/人)でした。今年の貸し出し状況は、4月が1,265冊、5月が1,614冊、2か月合計は2,879冊で昨年と変わらず横ばいですが、これから年間20,000冊(ひと月約1,700冊、2冊+ α /人)を目標に読書活動に取り組んでまいります。具体的には、①毎月19日の(徳・読・食・安全)の日に読書を推奨(前日に1人2冊まで貸し出し)、②各学級の積極的な図書室利用、③教師お薦めの図書紹介、④読書パスポートの活用と表彰⑤読み聞かせボランティアによる読み聞かせ活動の再開などです。また、各家庭とも連携して読書活動が進められるよう、学校での読書活動の紹介や、図書に関わる情報提供をしてまいります。このような取組にご理解いただき、ご家庭でも一緒に読書をしたり、お子さんに読み聞かせをしたりしていただけると幸いです。

行事等を急遽変更する場合がございます。ご承知おきください。

6月 June 行事等予定

日	曜日	主な行事等
1	土	
2	日	PTA資源回収日
3	月	
4	火	
5	水	APT(プール開き) 委員会(6月分)
6	木	
7	金	ぐんぐんタイム③
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	さわやか相談室開設14時から16時
12	水	APT(縦割り) クラブ③ PTA会費集金日 hyper-QU実施(3年生以上)
13	木	6年社会科見学(国会議事堂他)
14	金	かがやキッズDAY(学校閉庁日)
15	土	
16	日	
17	月	振替休業日(6月22日分)
18	火	
19	水	【徳・食・読・安全の日】全学年4時間授業 1年生活科見学(上尾運動公園)
20	木	1年生 読書パスポート配付及び読み聞かせ
21	金	色覚検査希望調査4年 ぐんぐんタイム④
22	土	学校公開日(3時間授業 ※2・3校時公開) 第2回学校運営協議会
23	日	
24	月	
25	火	スクールカウンセラー来校日
26	水	APT(ロング昼休み) 委員会(7月分)
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	

3年生 リコーダー講習会



講師の方をお招きして、リコーダー講習会を行いました。指の使い方やきれいな音の出し方などを学習しました。3年生の一生懸命な態度に、講師の方も、喜んで指導していただきました。

なかよし学級「はじめまして交流会」



本校の体育館を会場にして、上尾小学校、中央小学校の友達と交流会を行いました。なかよし学級の子供たちは、司会やゲームの進行など、中心となって活躍しました。

ロング昼休み



今年度より、月に1回程度、ロング昼休みの時間を設定しています。校庭で、おにごっこをしたり、クラス皆でレクをしたりと楽しく、水曜日のあずまっぴータイムを過ごしています。

引き渡し訓練へのご対応ありがとうございました

5月21日に実施した「上尾市小・中学校一斉避難訓練」へのご協力ありがとうございました。これを機に、ご家庭でも、災害時の約束事などを、お子さんと話し合っていたいただければと思います。